

# Unternehmerfrühstück in der Steuerberaterkanzlei Mußenbrock & Partner Unternehmerfrühstück in der Steuerberaterkanzlei Mußenbrock & Partner

Über 100 Gäste konnte Hermann Mußenbrock am Donnerstag beim Unternehmerfrühstück in der Steuerberaterkanzlei Mußenbrock & Partner begrüßen. Thematisch ging es überwiegend um die Flüchtlingspolitik.



600\_008\_688524\_borUnterneh

Rund 100 Unternehmer aus Borken sind gestern zum Frühstück in der Steuerberaterkanzlei Mußenbrock & Partner gewesen. Zum Unternehmerfrühstück lädt die Stadt Borken immer zusammen mit einem anderen Wirtschaftsunternehmen ein.

Diesmal durfte Hermann Mußenbrock die Gäste begrüßen. Das beherrschende Thema der Veranstaltung war die

Flüchtlingspolitik. Bürgermeisterin Mechtilde Schulze Hessing gab einen Überblick über die aktuelle Lage in Borken. Hani Kacho vom Flüchtlingsrat ermunterte die Unternehmer, den Flüchtlingen in ihren Betrieben eine Chance zu geben.